

# Santa Marta renovará ventanales y aseos en los 3 colegios públicos

● En los centros **San Blas y Martín Gaité** se trabajará en las plantas bajas

● En el **Miguel Hernández**, el cambio de ventanas se realizará en la primera planta

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*— El Consistorio de la localidad tormesina ha recibido una subvención conjunta, de la Diputación y la Junta de Castilla y León, que le permitirá acometer diferentes obras en los tres colegios de Primaria de Santa Marta de Tormes.

En concreto, el Consistorio invertirá 24.000 euros en estos trabajos, de los que 7.200 euros saldrán de las arcas municipales y los 16.800 euros restantes estarán subvencionados.

En concreto las actuaciones se lle-



La edil de Obras, **Marta Labrador**, visitando uno de los centros escolares. EÑE

varán a cabo en los colegios Carmen Martín Gaité, Miguel Hernández y San Blas.

En el Colegio San Blas se renovará el baño masculino ubicado en la planta baja del centro renovando las tuberías, la instalación eléctrica, el alicatado, los lavabos y los urinarios.

La actuación contempla la demolición de los actuales alicatados y los falsos techos, desmontando además la fontanería, los desagües, los aparatos sanitarios y las baldosas para proceder a su reposición.

Idéntica actuación se ejecutará en el baño masculino de la planta baja

del colegio Carmen Martín Gaité.

Por su parte, en el colegio Miguel Hernández se renovarán seis ventanas de la primera planta de la fachada oeste del edificio. El objetivo de la actuación es mejorar la eficiencia energética del colegio, dotando a la envolvente de una mayor estanqueidad y aislamiento debido a las características especiales de las nuevas ventanas.

Las mejoras en los centros educativos públicos de Santa Marta de Tormes son una constante en la agenda de trabajo del Consistorio, que apuesta por atender las peticiones de la comunidad educativa.

“Las actuaciones en los colegios que requieren de un mayor presupuesto se acometen generalmente gracias a subvenciones que nos conceden la Diputación de Salamanca y la Junta de Castilla y León. Estas ayudas son fundamentales para mantener los colegios en los que los niños de Santa Marta pasan buena parte del día, en las mejores condiciones”, señaló Marta Labrador, concejala de Obras.

## Abierta la bolsa de empleo para personal docente de jardinería

*Santa Marta*— El Consistorio de Santa Marta ha abierto la bolsa de empleo para seleccionar el personal docente de jardinería, que impartirá el próximo curso sobre ‘Instalación y mantenimiento de jardines y zonas verdes’, que comenzará en marzo.

En este sentido, los interesados tendrán hasta el 26 de febrero para presentar su solicitud. Las contrataciones temporales de los candidatos que pasen a integrar la bolsa de empleo estarán condicionadas a la autorización de inicio del plan formativo por el Servicio Público de Empleo y a las fechas de inicio y terminación que se determinen en el mismo.

Entre los requisitos de los aspirantes deberán poseer la titulación de Ingeniero Agrónomo o de Montes; Ingeniero Técnico Agrícola o Forestal o demás titulaciones establecidas en el certificado de profesionalidad y un año de experiencia como docente; o acreditar experiencia profesional sobre jardinería por un período superior a 3 años. EÑE

# 1.000 bocadillos solidarios a favor de Angola en Alba

● Celebran la ‘Operación Bocata’ de **Manos Unidas** en la plaza Mayor y los centros escolares

## EÑE/FRANCISCO MARTÍN

*Alba de Tormes* — Bajo el lema “Compartir es nuestra mayor riqueza”, la solidaridad volvió a convertirse en protagonista en la villa ducal gracias a los voluntarios de Manos Unidas y los vecinos que participaron un año más en la Operación Bocata, a pesar de la falta de los escolares en el momento de la lectura del manifiesto desde el balcón de la Casa Consistorial y el reparto de bocadillos por segunda edición consecutiva. Una campaña donde la organización insta a que la “riqueza mundial se ponga al servicio de la humanidad para erradicar la pobreza, el hambre y la desigualdad del planeta”, aseguró el delegado de Manos Unidas en la villa ducal, Juan Carlos Corral.

En esta ocasión, la cita permitió repartir cerca de un millar de bocadillos solidarios, preparados durante la mañana por la veintena de vo-

luntarios que prestan su apoyo a la ONG, desde la Plaza Mayor y los cuatro centros escolares de la localidad; el IES Leonardo da Vinci, el colegio Santa Isabel, el CEIP Santa Teresa y en el colegio y seminario San Jerónimo de los Padres Reparadores. Unos bocadillos que se hicieron con productos donados por diferentes empresas locales y vecinos como tortillas de patatas o embutido.

Por otro lado, desde la organización “queremos poner de relieve la importancia de distribuir la prosperidad que impera en las primeras potencias, para evitar que 733 millones de personas, sigan pasando hambre en el mundo”, apuntó Juan Carlos Corral. Asimismo, “la recaudación de la campaña de este año, en el caso de los municipios de la comarca albense, estará destinado a un proyecto en Angola con el objetivo mejorar el estado nutricional y de salud de 1.976 beneficiarios directos y 132.000 indirectos”, puntualizó.

Asimismo, el delegado recordó que la próxima actividad de Manos Unidas en la villa para recaudar fondos será la tradicional venta de plantas que se desarrollará durante la segunda semana del mes de abril.



Voluntarias de Manos Unidas en Alba de Tormes durante el reparto de bocadillos en la Plaza Mayor. FOTOS:EÑE



Un grupo de amigas y sus hijos durante la cita solidaria.



Olga, Ángel y Soraya tras recoger su bocadillo.